

Die Beschlussvorlage zum Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen vom 16. September 2019 betreffend Klimaschutz durch „klimaneutrale Bauleitplanung“ ist noch nicht beratungsreif.

Der Antrag (siehe Anlage 1) wurde vom Rat der Stadt Rheinbach in seiner Sitzung am 30. September 2019 zur weiteren Beratung und Beschlussfassung in den Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr verwiesen.

Um die seitens der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen formulierten Beschlussvorschläge in einen planungsrechtlichen Gesamtzusammenhang zu stellen und damit dem Ausschuss eine auch auf das Planungsrecht gestützte Beschlussgrundlage vorzulegen, bedarf es weitergehender Erläuterungen, sowie eingehender Recherchen u.a. auch zu den im Antrag genannten Literaturverweisen.

Aufgrund vorrangiger, pflichtiger und termingebundener Aufgaben sind die zeitlichen und personellen Ressourcen dazu zurzeit nicht verfügbar.

Die Verwaltung wird zu einer der nächsten Sitzungen dieses Ausschusses eine Beschlussvorlage vorlegen.

Rheinbach, den 28.10.2019

In Vertretung

gez. Walter Kohlosser
Kämmerer

gez. Margit Thünker-Jansen
Fachbereichsleiterin